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出席報告

会員数76名 出席数 46名 欠席数 25名

出席免除会員 ５名（荒川(雄)君、村上君、田中君、松本

（正)君、新宮君）

出席率 ６６．６７％

前回補正出席率 1/9 78.67％ 12/19 84.50％

欠席者

足立君、深田君、井上（雄))君、池淵君、勝部君、小土

井君、前田君、松本(啓)君、松浪君、西村君、野津君、

尾沢君、小椋君、佐田山君、安井君、戸田君、高橋君、

田村君、種田君、寺崎君、内田君、上森(英)君、吉野君、

柳谷君、山根君

ビジター

メーキャップ

田淵君、杉本君、小椋君、野津君、西村君（1/14米子）、

新納君、杉原君、小谷君、宮岡君、宮本君、西上君、江

原君、伊藤君、杉本君、高林君、長棟君、永島(清)
君、北沢君、前畑君、野坂（裕)君、秦野(愛)君、秦

野(一)君、植田君、梅田君、川端君、野坂（美)君
（1/16クラブ協議会）

今週のお祝い

出席100％祝：24年宮本守君、22年新納哲雄君、本

人誕生祝：１日小西善生君、３日石部裕一君、５日

宮本守君、８日村上一平君、１２日井上博吉君、１３

日上森明郎君、１５日石井敬薫君、荒川圭三君、２

９日野津一成君

スマイルＢＯＸ 36,000円 （累計600,500円）

出席100％祝：宮本君、新納君、本人誕生祝：木美

君、小西君、石部君、村上君、井上（博)君、上森

(明)君、石井君、荒川君、宮本君、５人目の孫が誕

生しました。名前は遥香（はるか）です：杉原君

幹事報告

１．米山奨学会学友総会及び送別会のご案内

２月３日（日) 11：30～15：00 ﾎﾃﾙ倉敷

２．08-09年度GSE地区委員会のご案内

２月２４日（日) 14：00～ ﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝﾋｳﾞｨｱ岡山

３．PETのご案内

３月１日(土)・２日（日) 岡山プラザホテル

４．地区協議会のご案内

４月２０日（日) 11：00～ 岡山ｺﾝﾍﾞﾝｼｮﾝｾﾝﾀｰ

５．事務局研修会のご案内

４月１９日（土)・２０日(日) 岡山ｺﾝﾍﾞﾝｼｮﾝｾﾝﾀｰ

６．09-10年度R財団国際親善奨学生の募集

７．例会変更通知

倉吉東RC ２月 ７日（木) 夜間例会

２１日(木)→２０日(水)合同例会

※ビジター受付あり

松江南RC １月２８日（月) 夜間例会

※ビジター受付あり

会長挨拶

2690地区のパストガバナーである松田直藏氏が「社会

を明るくする運動コンテスト」で受賞した作文をガバ

ナー月信に書いておられました。中学生が電車に

乗っているときお婆さんが入ってきたが、空席は無くそ

の中学生が席を譲った。ところが女子高校生が「あほ

ちゃう？」と言っているのを聞いて重苦しい思いで電

車を降りた。姉は「良いことをしたんやろ。それなら自

信をお持ちよ」と言ってくれ、中学生に勇気を与えた。

私は私。誰が何と言おうと信じることを勇気を持ってや

ります。松田パストガバナーも朝鮮人民共和国の女子

学生に席を譲ってもらったことがあるそうです。私の親

戚の老夫婦も台湾に住みたいと言い、何より敬老の精

神と習慣があると言っていました。北朝鮮や韓国や台

湾には今の日本と違ってまだ儒教的な思想が強く残り、

多くの良いことが若い方に継承されているとのではな

いかと思います 。



次回プログラム
１月２３日 「歳男放談」

宮岡博就君、井上博吉君

プログラム

「歳男放談」 田中伊佐保君

私は昭和58年11月に入会させていただき、今年で24年

になります。大正13年8月4日生まれで84歳になり、税理

士事務所を息子夫婦と一緒にやり時折は百姓をして体

作りとゴルフに専念しておる昨今です。幸い友達が多く

ゴルフに誘われてキャディーさんと笑いながら遊んでお

ります。境港に水木茂さんの弟で私の同級生の武良幸

夫さんという方がいらっしゃり、年賀状にこんな俳句を書

いてくれました。「雑煮をば 注意し食う 年男」。その後

まもなく遠い親戚のおばあさんが、もちをのどに詰まらせ

て亡くなり、やはり年をわきまえて生活しなければいけな

いなと察しました。子年はサブプライム問題がありアメリ

カの消費経済が停滞しているので、日本も風邪を引くの

１月３０日 「歳男放談」
秦野一憲君、前畑祥子君

２月 ６日 「ロータリーの友紹介」

ではないかといわれております。新年早々の東証の

大発会で株価が大暴落しておりアイルランドに続いて

2番目だそうです。今日も下がっており、日経平均が1

万円を割るのではないかと思われます。最近は大豆

やとうもろこしの現物市場に資金が回っているんじゃ

ないかと話された方がおられます。過去、子年の株価

は平均して40％くらい値上がりしているんだそうです

が今年は過去のようにはなっていないようです。あと

原油高がありインフレが到来するんじゃないかと思っ

ております。給料が下がり物価が上がるため、生活防

衛を考える年と聞いております。また今年は北京オリ

ンピックがあり、日本選手が活躍すると嬉しいニュース

になると思います。

ロータリーの活動について最近婦人の集いが無い

ようですが、以前も小旅行や会社訪問などして雰囲気

が良かったですから、ぜひ今年度・次年度に向けて

復活できれば嬉しいと思っております。

ロータリーへの想い

《 原稿提出のお願い 》

会報ﾘｰﾀﾞｰ 永島清孝

７月から、毎週、週報に「ﾛｰﾀﾘｰへの想い」を掲載してお
りますが、現在、提出が全くありません。早期の提出は大
歓迎ですので、順番関係なく、皆様からの提出をお待ち
しております。どうぞ、ご協力宜しくお願い致します。

新入会員紹介

豊嶋 文章 君

㈱米子ガス産業

取締役部長


